
 

 

THE WEEKLY NEWS OF FYTTSU CITY 

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2790 ORGANEZED：Nov.20.1991 

国際ロータリー第 2790 地区 富津シティロータリークラブ 創立 1991/11/20 RI 承認 1992/1/13 

  例会場：日本製鉄技術開発本部（富津クラブ）千葉県富津市新富 20-1 例会日：毎週水曜日 12：30～13：30 最終 18：00～19：00 

 

2020-21 年度 第 2790 地区 

ガバナー 漆原 節子（勝浦 RC）  第 5 グループガバナー補佐 窪田 謙 （富津シティ RC） 

富津シティ RC 会長 渡邊 敏   副会長 小倉 博人   幹事 宮崎 晴幸   SAA 伊藤 充教 

 

通算 1346 例会 2020 年 7 月 30 日（木） 

 

【点鐘】 渡邊 敏 会長 

 

【ロータリーソング】 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

ソングリーダー  江藤 康子 会員 

 

 

 

 

【会長挨拶】 渡邊 敏 会長 

先日富津市役所に宮崎幹事と共に行き、アルコール消毒液一斗缶 10 缶と教育

の為にと￥６１，０００の現金を寄付してきました。 

富津市においてはアルコール消毒液についてはまだまだ不足している状況なの

で、できれば追加のお願いをしたいととの事でした。 

地区より頂いた災害義援金はすべて別途会計できるように手続き処理をいたしま

した。 

本日の例会は前年度の反省会をテーマとし、執行部・各委員会より反省を述べて

いただきます。そして反省点を本年度に生かしていきます。 

セミナー関連ですが、米山セミナーに宮崎幹事が代理出席で参加してきましたが

今後も各セミナーには担当委員会者が出席できなくても、誰かに依頼をし、出席義務を果たしてください。 

最後に川崎マリーン RC 山崎会長より表敬訪問を９月２日に予定したいとの連絡がありましたので、了解しました、お待ちして

いますと挨拶を交わしました。しばらく延期となっていましたのでようやく今年度の交流がスタートします。 

 

 

【幹事報告】 宮﨑 晴幸 幹事 

米山セミナー御礼メール 

ガバナー事務所夏期休暇案内 

ロータリー創立 100 年記念切手販売案内 

8 月度ロータリーレート 1 ドル 105 円  

 

 



 

 

 

【結婚・誕生】 

なし 

 

 

【委員会報告】 

なし 

 

 

【例会プログラム／前年度執行部反省会】 

（前年度）副会長：渡邉 敏 

副会長という役割は会長の補佐であり会長代理としての存在であるが、我がクラブでは副会長は何もしなくてよいような曖

昧な解釈での存在である。今後は次年度会長候補という重要な役割である役職であるため会長・幹事そして副会長を交

えてのクラブ運営としたほうが次年度への継続として有意義なクラブ運営ができるのではないでしょうか。 

 

（前年度）幹事：立石 泰之 

２０１９－２０年度 富津シティロータリークラブ 幹事活動を終えて 

皆様、いつも大変お世話になっております。２０１９－２０２０年度、幹事をさせて頂きました立石泰之です。富津シティロータ

リークラブの会長・幹事の予定者計画ですと本来ならば宮崎晴幸さんの流れでしたが宮崎さんの諸般の事情で急遽幹事

を引き受ける事となりました。数年前にも幹事をさせて頂きましたので２回目の幹事となりました。２回目とは言え何分にも

力不足でしたので前幹事の遠藤和夫さんのアドバイスを聞きながら前会長の高木一彦さんと共に１年間頑張ってクラブ運

営をして行きたいと活動をさせて頂きました。高木一彦前会長は様々なクラブ目標を掲げていましたが一番力を入れてい

たのは会員増強でした。その目標達成には広報活動で富津シティロータリークラブを多くの人に認識して頂き、一人でも

多くの入会候補者を例会に招き入れクラブの活動や親睦の楽しさを体験して頂く事がとても大事ではないかと思いました。

何としてもこの目標達成を成し遂げたかったのですが 9 月の大規模な台風災害や今年になりますと新型コロナウイルス感

染拡大で思うような活動ができませんでした。２０１９－２０２０年度の RI テーマは「ロータリーは世界をつなぐ」（英文

ROTARY CONNECTS THE WORLD）。国際ロータリー第２７９０地区２０１9－２０２０年度ガバナー諸岡靖彦様は地区スローガ

ンを「ロータリーから千葉を元気に」と宣言されておりました。一年間はあっという間に過ぎてしまいまして反省する事ばかり

ではありましたが今後は皆様のアドバイスを聞いて精一杯頑張ろうと思いますのでご指導のほど宜しくお願い致します 

 

（前年度）SAA：遠藤 和夫 

2019 年 SAA を仰せつかりました遠藤です。前年度は台風 1５号 19 号また 21 号の大雨にもかわらず会員の皆様、出席し

てくださってありがとうございます。また今年度に入ってからコロナウィルスで富津シティ始まって以来の休会がありましたが、

皆様方はその休会のために出席できなかったことが大変心苦しく思っております。休会明けは出席率 100％に近い出席を

いただき大変感謝しております。今年度の伊藤 SAA さんにバトンタッチしましたがよりｙSAA の働きを頑張っていただきた

いと思います。 

 

  



 

 

 

クラブ管理運営委員会：（前年度）伊藤委員長 

2019-20年度のクラブ管理運営委員会の委員長として、同委員会の運営に携わってきました。引継等の機会がなく、役割

を十分理解するのに時間を要したため、細かい反省点は多々ありますが、皆さんのご理解・ご協力を得て、何とか次の委

員長にバトンを渡すことができたと思います。 

同委員会は、プログラム担当、親睦担当、会場管理担当、出席担当で構成されており、各委員との連携・協力が欠かせま

せん。理事会で諮られた内容を情報展開しつつ、検討課題を協議するために個別委員会を開催するなど、なにより各委

員との情報共有を図ることを主眼に置きました。 

同委員会の役割については、各委員と協議しながら、書面でまとめました。また、活動実績についても全て書面で残して

おります。これら一式を引継資料として、次の委員長にお渡しすることができましたので、今後の運営にあたって参考にし

ていただけたら幸いです。 

 

IT 広報・公共イメージ向上委員会：（前年度）和田委員長 

年間活動においては、内外的にロータリーの友情報を実施した事により担当委員並びに会員の知識の向上と他ロータリー

クラブの活動等を周知できた事、対外的には HP や Facebook を活用したクラブの情報を発信する事ができた事は良かっ

た。反省点としては、HPやFacebookの活用について積極的に会員の方々に周知する事や my rotaryへの登録の推進を

する事ができなかった。今後は改善点も含め今期の委員長へ引継ぎより良い方向へ進むようにアドバイスできたらと思いま

す。 

 

（異動、欠席） 

会員増強・拡大委員会：（前年度）東委員長 

奉仕プロジェクト委員会：（前年度）窪田委員長 

ロータリー財団：（前年度）小倉委員長 

 

 

【ニコニコ BOX】 クラブ管理運営委員会：阿部会員 

通算 1348 例会（8/26 予定）週報にて掲載 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 クラブ管理運営委員会：阿部会員 

 

 

 

 

 

 

繰越金額 １７７，０００円 

本日のニコニコ  ‐円 

累計金額 ‐円 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回 13 10 3 0 76.92％ 

前回 13 10 3 0 76.92％ 

 


